

街歩きヒストリア



「広島中央放送局」1945年末頃、川本俊雄撮影、川本祥雄提供の写真。

NHK広島中央放送局

幟町

幟町小学校南側（現・福屋幟町駐車場）には、かつてNHK放送局があったのをご存知でしょうか。

ラジオ放送の開始に伴い、昭和3年（1928）7月に開局。通称は上流川演奏所、音楽でも聴きたくなるような名前ですね。

1945年の原爆投下で放送局は壊滅し、多くの職員が亡くなりました。生き残った職員は祇園の放送所に集合し、投下翌日から放送を再開。この中央放送局も翌年9月に復旧しました。

その後1960年、局は平和大通り沿いに移転。1997年には建物も解体されました。当時の礎石に添えられた説明板が、歴史と惨禍を今に伝えています。

（文、写真・小川敏明さん）



局の礎石と説明板が、植え込みの間の壁面にあります。



③6
中央公民館エリア（白島、基町、幟町）の街の魅力や歴史とともに紹介するコラム「街歩きヒストリア」。公募で集まった制作スタッフが編集します。編集していただく方を随時募集しております。

HP（検索：広島市中央公民館）にバックナンバーを掲載しています。ぜひご覧ください。